



















NP 1º/23 Marzo | Bp Ultimate Orvecame Rally Cup

Bp Ultimate y Platino Joyería se incorporan a la copa de Sports & You Canarias

20/3/2023

Bp Ultimate Orvecame Rally Cup, esa será la nueva denominación del campeonato promocional que por segundo año consecutivo organiza Sports & You Canarias. La entrada de Bp Ultimate y de Platino Joyería garantizan la continuidad de un certamen que en 2022 fue todo un revulsivo mediático y deportivo.

Sports & You Canarias organizará, por segundo año consecutivo, el certamen promocional más apasionante de las últimas décadas en el archipiélago canario. Los Peugeot 208 y Opel Corsa (Rally4) seguirán siendo protagonistas tal cual lo fueron en 2022, con clasificaciones y resultados globales realmente sorprendentes. En 2023, su denominación será Bp Ultimate Orvecame Rally Cup. Bp Ultimate y Platino Joyería son dos nuevas incorporaciones a la nómina de patrocinadores de la copa.

Bp Ultimate lleva muchas temporadas colaborando con el automovilismo canario y, en 2023, también apuesta por el certamen promocional de Sports & You Canarias, cuya espectacularidad y notoriedad fueron la salsa de cada uno de los eventos en los que tomó parte a lo largo del pasado año. Tanto como sus premios, por carrera y a final de temporada, permitiendo a sus equipos aspirar a cotas mayores al formar parte de la escalera de oportunidades de Sports & You, mostrando una promoción de jóvenes valores inédita a nivel insular.

"La incorporación de Bp Ultimate a nuestro programa promocional nos va a permitir seguir desarrollando al más alto nivel una copa que ha sido una de las mejores que ha tenido Canarias a lo largo de su historia", apunta Emma Falcón, responsable del proyecto. "En 2022, nuestro formato fue una verdadera revolución en los rallies de carácter regional y esperamos que en 2023 siga siendo igual", asegura la directora de Sports & You Canarias. "También se suma Platino Joyería, mi primer patrocinador en mi etapa de piloto, que junto a Bp Ultimate ha formado parte de mi apoyo en mi etapa como deportista. Gracias a ellos, la continuidad de nuestra copa está garantizada", explica Falcón, muy ilusionada ante esta nueva etapa.

La temporada 2023 de la Bp Ultimate Orvecame Rally Cup arrancará el primer fin de semana del mes de mayo con el Rally Islas Canarias, cita que puntuará a su vez para el FIA European Rally Championship y el Supercampeonato de España. Posteriormente, los participantes pondrán rumbo al Rally Senderos de La Palma (junio), al Rally Villa de Adeje (julio) de la Copa de España de Rallies de Asfalto, para cubrir la segunda parte del curso con el Rally Isla Tenerife (octubre), el Rally de Maspalomas (octubre) y el Rally Isla de Lanzarote (noviembre). Por tanto, como sucedió el año pasado, el campeonato visitará las cuatro islas que cuentan en su calendario con un rally de asfalto.

En 2023, este certamen cuenta con el apoyo de Bp, Orvecame con sus marcas Peugeot y Opel, Pirelli, Fred. Olsen Express, Joyería Platino, Peugeot Sport y Opel Motorsport.



